

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	1-8-2014
<b>Mención</b>	Desempleo último trimestre móvil llegó al 6,5%. Habla Mauricio Tejada, economista de la UAH.

### **Desempleo último trimestre móvil llegó al 6,5%**

- Ayer se dieron a conocer las cifras del desempleo en que progresivamente está subiendo en concordancia con la desaceleración económica tan fuerte que sufre el país. El desempleo llegó a 6,5% en el último trimestre móvil. Se dice que para el 2015 la tasa de desocupación superaría el 7%. Hay una destrucción de empleo muy fuerte. La fuerza de trabajo aumentó en 132 mil 630 personas que salieron a buscar empleo. -El ministro de Hacienda, Alberto Arenas, reiteró una vez más que la economía irá de menos a más y que el crecimiento del 2015 será superior al de este año. -Comentario: Recordar cuando para la crisis asiática Eduardo Frei dijo que no afectará a Chile, después se dijo que fue iba a ser corta y Chile fue el último país en salir. Hablan: -Alberto Arenas, ministro de Hacienda. -Víctor Salas, economista USACH. -Mauricio Tejada, economista U. Alberto Hurtado. -Germán von Mühlenbrock, presidente Sofofa. -Laurence Golborne, director de Ripley. Mención. -Construcción. -Minería. -INE. Conduce: Tomás Mosciatti y Katherine Cubillos.